



Representará a México ante Noruega

# Dan a Fayad Embajada

Agradece ex priista postulación a AMLO; falta aprobación del Senado

CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador propuso al Senado ratificar como Embajador de México en Noruega el ex Gobernador de Hidalgo, Omar Fayad.

El ex militante del PRI informó que aceptó la propuesta del Mandatario federal y que incluso cuenta con el beneplácito de la nación nórdica.

En entrevista, se dijo orgulloso por el nombramiento y subrayó la buena relación que ha mantenido con López Obrador.

“Sí tengo una invitación del señor Presidente para ser Embajador, ahora, en el Reino de Noruega, y por supuesto le dije que sí al señor Presidente”, expresó.

“A mí el Presidente lo único que está haciendo es tenerme una atención que le valoro y le agradezco profundamente, porque podrá tener muchos problemas con muchos, pero conmigo no tuvo. Yo pude entenderme bien con él, tratar de transitar y

Omar Fayad Ex Gobernador de Hidalgo



“A mí el Presidente lo único que está haciendo es tenerme una atención que le valoro y le agradezco profundamente, porque podrá tener muchos problemas con muchos, pero conmigo no tuvo. Yo pude entenderme bien con él, tratar de transitar y lo hicimos muy coordinados, muy amigos y muy bien”.

## X Pulso LLUEVEN CRÍTICAS

Manuel Añorve Baños

@manuelanorve: La propuesta del Ejecutivo para nombrar a @omarfayad como embajador en Noruega es un premio a la traición, al entreguismo. Omar Fayad traicionó al PRI, al partido que lo impulsó en su carrera política, y al que le pagó entregando Hidalgo, dándole la espalda a los priistas, arrojándose a los brazos del oficialismo. Hoy le pagan desterrándolo de México, enviándolo a Noruega. Parece que ni en el propio Gobierno lo aguantan.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>REFORMA</b>	12	09/11/2023	LEGISLATIVO

lo hicimos muy coordinados, muy amigos y muy bien, y la verdad de las cosas es que para mí es un orgullo y un honor que se me invite a representar a México en uno de los países con el índice de desarrollo humano más alto del mundo”.

El hidalguense recordó que, hace algunos meses, fue propuesto para la Embajada de México en Israel, donde también contaba con el beneplácito. Sin embargo, el nombramiento no logró concretarse. Ahora, Fayad se dijo listo para comparecer ante el Senado y que sea procesada su designación.

“Si me mandan llamar, compareceré, y si me aprueban, me iré”, manifestó.

“Ya está hecho el nombramiento, ya se lo anunciaron al Gobierno de Noruega, ya lo aprobó. Ya me habían aprobado también en Israel, pero ya no me fui”.

Esta no es la primera vez que el Presidente ofrece un cargo diplomático a ex Gobernadores emanados de las filas del PRI o de otros partidos políticos.

En todos los casos, los cargos han sido otorgados a ex Mandatarios locales que han entregado las administraciones a nuevos gobernadores emanados de Morena.

Así ocurrió con el ex Gobernador priista de Sinaloa, Quirino Ordaz, actual Embajador de México en España, luego que la entidad quedara en manos del morenista Rubén Rocha.

#### **Claudia Anaya**

**@ClaudiaAnaya:** Es una vergüenza mandar de embajador al peor gobernador que ha tenido Hidalgo y el peor Dj del mundo.

#### **Mario Zamora**

**@MarioZamoraG:** En campaña, escuché en persona las palabras del entonces Gobernador de Hidalgo, Omar Fayad. Con firmeza, aseguró que no se vendería por una embajada. La verdad siempre termina por salir, y cargará con esa traición toda su vida.

#### **María Marván Laborde**

**@MarvanMaria:** Su premio por haber entregado el estado.

#### **Alejandro Pérez Corzo**

**@alexpercorzo:** El @PRI\_Nacional, con Quirino Ordaz, Claudia Pavlovich, Carlos Aysa, Carlos Joaquín González y ahora Omar Fayad, ha sustituido oficialmente al Instituto Matías Romero como semillero de Embajadores y Cónsules. Más Embajadas que gubernaturas. Ahí está el, mal llamado, voto útil.

También pasó en el caso de Sonora, donde la ex Mandataria Claudia Pavlovich se convirtió en Cónsul de México en Barcelona, tras la llegada de Alfonso Durazo a la gubernatura.

Carlos Miguel Aysa, ex Gobernador priista de Campeche y sucesor del dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno, fue designado como representante diplomático de México en República Dominicana. Actualmente el estado es gobernado por la morenista Layda Sansores.

Uno de los nombramientos más polémicos fue el del ex Gobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín González, quien llegó a ese cargo

por la alianza PAN-PRD.

Al terminar su mandato, López Obrador lo designó como Embajador de México en Canadá, mientras que en el Gobierno de la entidad quedó al frente la morenista Mara Lezama.

En septiembre del año pasado, Fayad entregó el estado al morenista Julio Menchaca. En junio de este año, renunció a su militancia en el PRI, en medio de una confrontación con la dirigencia nacional, encabezada por los diputados Alejandro Moreno y Carolina Viggiano.

El tricolor abrió un proceso interno contra el hidalguense y terminó expulsándolo formalmente en octubre pasado.